

Retrocede dólar a \$13.50 a la venta (Reforma 04/11/11)

Retrocede dólar a \$13.50 a la venta (Reforma 04/11/11) En las operaciones del mercado de mayoreo, el dólar americano se adquiere en 13.3875. Foto: Archivo El dólar opera dos centavos debajo del peso respecto al cierre previo Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 noviembre 2011).- Aunque los mercados de capitales muestran un perfil negativo, en las operaciones de cambios, el peso mexicano se mueve en zona de ganancias, con dos centavos respecto al jueves pasado. Pese a los inversionistas siguen temerosos por el futuro inmediato de la crisis de la deuda y la amenaza de recesión en la última parte del año para Europa, el tipo de cambio registra una ligera apreciación en operaciones de menudeo. La mañana de este viernes, el dólar de Estados Unidos se adquiere en 12.95 y se vende en 13.50 en las ventanillas de Banamex. Sin embargo, como resultado de la falta de certeza sobre el panorama internacional, las cotizaciones en otras entidades financieras dejan ver un comportamiento diferenciado. Por ejemplo, en BBVA Bancomer, el billete verde sube 26 centavos a 13.67 a la venta contra 13.29 a la compra, al tiempo que en Consultoría Internacional Banco de la terminal aérea capitalina, la paridad no muestra movimientos: la moneda americana se recibe en 12.72 y se ofrece en 13.55. Los participantes del mercado amanecieron con los reportes de la cumbre del Grupo de los 20 (G-20), en donde no hubo nada nuevo para apuntalar el rescate del euro ni para incrementar los recursos del Fondo Monetario Internacional (FMI). Para algunos especialistas, los resultados de la reunión del G-20 quedaron muy lejos de las expectativas, pues no planearon alternativas en caso de que el parlamento heleno no le dé su voto de confianza al primer ministro griego, George Papandreu, pues un proceso electoral en el camino volverá más complejo el proceso de rescate de esa nación europea. Un reporte de Banorte-IXE cree que el mercado probablemente permanezca cauteloso ante el alto riesgo de que el primer ministro griego pudiera perder el voto de confianza en el parlamento, induciendo su renuncia e incrementando el potencial de mayores complicaciones políticas ante la posible necesidad de nuevas elecciones que retrasen la entrega del paquete de ayuda necesaria para evitar un default. A lo anterior se unen los escasos avances en la reunión del G-20, en donde la canciller alemana, Angela Merkel, ha dicho que no se logró un consenso para incrementar los fondos del FMI para apoyar al rescate de la zona euro, agrega. Otros elementos circulan en el ambiente financiero y no son nada positivos, como el reporte del sector servicios de la zona euro, el cual colocó su índice de octubre por debajo de lo esperado, quedando en 46.4 puntos. Tampoco fue bienvenido el dato de órdenes de fábricas en el gigante de la eurozona, Alemania, ya que se registró una caída de 4.3 por ciento en septiembre contra un avance previsto de 0.1 por ciento, a lo que se sumó la contracción de la producción industrial de España. Por su parte, la información económica proveniente de la economía más gran del mundo, EU, generó un sentimiento negativo para los mercados, pues la creación de empleos en octubre fue pobre, de apenas 80 mil plazas, una cifra menor a lo pronosticado por el consenso del mercado y por debajo del registro de septiembre, cuando se generaron 158 mil empleos. Si bien la tasa de desempleo en EU experimentó una ligera baja para quedar en 9.0 por ciento octubre, todavía resulta elevada, ya que implica que 13.9 millones de personas no cuentan con trabajo.